

## **APOYO ACADÉMICO PARA 1.000 ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN SUPERIOR**

Babahoyo, 16 de agosto de 2024



Señor César Vásquez, secretario de Educación Superior Ciencia, Tecnología e Innovación; señor Luis Martínez, gobernador de Los Ríos; señor Marcos Oviedo, rector de la Universidad Técnica de Babahoyo; señoras y señores ministros, secretarios de Estado y autoridades del gobierno nacional; señoras y señores asambleístas; señoras y señores miembros del cuerpo colegiado de la universidad, cuerpo

docente y administrativo; queridos estudiantes; medios de comunicación; señoras y señores:

Recorrer el país y sentir en carne propia la esperanza, la ilusión de ustedes, los jóvenes, que anhelan un futuro diferente, me llena de orgullo y me da fuerza para seguir haciendo las cosas como se deben.

Es importante entender el valor de la educación, el valor que tiene una beca para cambiar los sueños de cada uno de ustedes; eso es esencial, entender que ayudar a cumplir sueños de cada uno de ustedes, genera progreso en el país.

Hoy estoy aquí en Babahoyo y vengo con buenas noticias, vengo con becas, vengo con oportunidades para hacer esos sueños realidad; hay casos individuales y como lo venía diciendo desde campaña, desde que recorríamos cada rincón del país, uno tiene que entender los sueños de los jóvenes, uno tiene que entender los sueños de las personas, no todos los sueños son iguales, pero uno tiene que respetarlos y repotenciarlos y ayudar a que se cumplan.

Nosotros seguimos creyendo firmemente en la educación superior, en la disponibilidad de carreras técnicas, en también la oportunidad para conseguir un empleo de una manera más fácil, porque al final del día, parte de ese sueño, no es solo estudiar, el sueño es qué se hace con ese título.

Ayudar a su familia, tener un mejor ingreso, poder más adelante algunos de ustedes constituir una familia propia,

tener hijos, poder darles una vida inclusive mejor de que la que ustedes tuvieron.

Eso es el sueño completo, el sueño no es solo estudiar; el sueño es acompañar a ese estudiante a que cumpla su sueño con un empleo en un futuro y que dé también todo de sí para mejorar su vida y mejorar la vida del prójimo.

En conjunto con el Senescyt estamos recorriendo el país, entregando becas y ayudas económicas, esto lo venimos haciendo desde el inicio de mi mandato.

Hemos escuchado cómo nuestros contrincantes hoy en día decían que no, que está afectando la educación, especialmente la educación superior, no se está invirtiendo; hemos invertido más de 80 millones de dólares en becas adicionales que ni siquiera estaban presupuestadas.

Hemos llegado a cien mil jóvenes, más de 80.000 de esos cien mil jóvenes, mujeres, mujeres que no tenían la oportunidad de salir adelante sin una beca, algunas mujeres entre 18 y 22 años ya con dos hijos, tres hijos, con dificultades y con circunstancias sumamente difíciles para salir adelante, pero nosotros hemos cambiado la vida de esos jóvenes y hemos tocado el corazón de esas familias; porque no solo hemos ayudado a esas mujeres, hemos ayudado también ayudado a esos niños que ahora van a poder tener a una madre que estará más preparada, que va a poder

conseguir un mejor empleo , y así van a poder tener una mejor vida esos niños.

Estamos haciendo que la ayuda se multiplique, la mujer siempre ha sido más consciente, ha ahorrado más, ha sido muy emprendedora en este país, y lo dicen las cifras, y nosotros tenemos que promocionar también, y ayudar a todas las mujeres del Ecuador que llevan por décadas teniendo un desfase total en intereses, en tasas de interés para crédito de emprendedoras que han tenido menos acceso a financiamiento, que han tenido menos acceso a la educación.

Hoy en día eso cambia, hoy en día eso cambia con el Nuevo Ecuador, cambia con las becas del Senescyt, cambia con un gobierno que no descansará hasta que toda la juventud tenga oportunidades, hasta que toda la juventud viva en un país más seguro, con más educación, con educación pública de calidad, asimismo como otros servicios públicos que el Estado tiene que tomar como su responsabilidad máxima.

Muchas gracias Babahoyo, muchas gracias a ustedes jóvenes por seguir creyendo en el Ecuador, por seguir creyendo que este gobierno los puede ayudar, y que este gobierno va a cambiar de una vez por todas la miseria antigua que nos dejaron los políticos de siempre.

Muchas gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**